n in the Color W. Demandian Laterbooker secretally and discharge at the dec

DEL ARZOBISPADO

DIODE

PARTE NO OFICIAL.

RECTIFICACION. En el n.º 3.º del sábado 16 de Enero, se padeció una equivocacion al decir que para el obispado de Tarragona habia sido preconizado D. Cosme de Marrodan y Rubio, debiendo ser para el de Tarazona.

ESTABLECIMIENTO DE LOS PP. ESCOLAPIOS

EN LA ISLA DE CUBA.

La mision de PP. escolapios que salió para establecerse enla Isla de Cuba, segun dijimos en nuestro número de noviembre último, ha llegado con felicidad á su destino, sin haber sufrido el menor contratiempo. Nuestros hermanos los católicos hijos de Cuba han recibido á los misioneros con un entusiasmo dificil de describir, pero que revela que aquel pais está hambriento de instruccion y de todo cuanto pue-da contribuir al mayor desarrollo y triunfo de los principios católicos. El Sr. Obispo, el gobierno de aquella isla y otras personas notables, secundando la actividad prodigiosa de nuestros misioneros y tomando una parte activa en su objeto y en su fin, han dado al acto de instalacion una pompa y solemnidad extraordinarias. Con tan poderosos y mutuos auxilios tendremos pronto el placer de ver instalado en la Habana un colegio de Hermanas del Corazon de Jesus, que han de ser trasladadas de Nueva-Yorck, para sustituir la ligera,

cion que hoy reciben las niñas en la mayor parte de los colegios de la Isla de Cuba, con otra educación, que teniendo por base el elemento católico, forme el corazon de las niñas y adquiera esa cultura y civilización verdaderas que tanto encantan.

Felicitamos á los PP. escolapios por su brillante acogida é instalacion, y estamos seguros que reforzada la mision de los PP. Jesuitas, cuvos triunfos en aquellas Islas son ya tan notables, veremos pronto la reforma completa de las costumbres, estendida la ciencia, araigada la virtud y brillar mas y mas la Cruz de la redencion.

LEON CARBONERO Y SOL.

(La Cruz.)

Extracto de una carta de M. Bariod, misionero apostólico, à M. Bariord, Cura de Mousieres, escrita en Teheu Fong-Chan, distrito de Yun-nan en la China.

«Mi apreciable amigo: No han fallado nuestras esperanzas , gracias á la Divina Providencia y á la proteccion de la Santisima Virgen, pues hace ocho meses que me hallo en medio de mis amados cristianos, por quienes tengo el consuelo todos los dias de ofrecer el augusto sacrificio, y á quienes dirijo la palabra santa instrumento de gracias, bendiciones y salvacion. Si trasuperficial y aun inconveniente educa- l'ase de referiros las particularidades